



Testimonios



Superviviente de 61 años diagnosticado con cáncer de mama

"Quiero transmitir mi placer por el tiempo y el cuidado que recibí de la ayuda de mis enfermeras. El cáncer es difícil, y tener a alguien que te escuche y dé seguimiento a las tareas para que el proceso de tratamiento avance es una bendición."

Superviviente de 64 años diagnosticado con cáncer de mama

"No puedo decir suficientes cosas buenas sobre la enfermera que me asignaron. Ella era justo lo que necesitaba en un momento difícil y me apoyaba mucho. Me ayudó cuando me sentía mal y simplemente 'arregló las cosas' para mí. Vale su peso en oro!!"

Superviviente de 29 años diagnosticado con cáncer de ovario

"Es tan agradable tener a alguien luchando por mí y ayudándome a superar todo esto."

Superviviente de 56 años diagnosticado con cáncer de vejiga

"Tener este programa y que una enfermera se pusiera en contacto conmigo, viera cómo estaba y me preguntara si necesitaba algo ha supuesto una DIFERENCIA ENORME para mí. Sé que también marca la diferencia para todos los demás pacientes que tienen la suerte de tenerlo."